



Stadtgemeinde Zeltweg

+43 3577 22521 0

stadtamt@zeltweg.at



## Bildungscampus Zeltweg

Bei seinem Bezirkstag im Murtal stattete Landeshauptmann-Stellvertreter Mag. Michael Schickhofer auch der Sportstadt Zeltweg und seinem neuen Bürgermeister Günter Reichhold einen Besuch ab.

Im Fokus des Treffens standen dabei die Sanierung der beiden Zeltweger Pflichtschulen sowie deren Umbau zum „Bildungscampus Zeltweg“. LH-Stv. Mag. Schickhofer zeigte sich sehr interessiert an dieser größten Bildungsoffensive in Zeltweg in den letzten 30 Jahren und sicherte dafür weitere Unterstützung zu.

Im Zuge eines Lokalaugenscheins in der Volksschule Zeltweg konnte er sich direkt vor Ort ein Bild machen und sich gleichzeitig über den Fortgang entwicklungsfördernder Projekte wie etwa „Prävention 2020“, wo Kinder und Jugendliche durch Neuromotorisches Lernen fit für Schule, Lehre, Beruf und Gesellschaft gemacht werden, informieren.

